## Universidad Guadalajara Lamar

Comunicación Organizacional I Ejemplo de un rumor en una organización

Un día común en un salón de clases de una escuela secundaria, la maestra recordaba a sus alumnos del examen que tendrían al día siguiente; de pronto un joven se levanta de su cilla y dice "maestra yo escuche en los pasillos de la escuela que mañana no hay clase".

La maestra termino su clase y se fue a sala de maestros; estando ahí comentaba con los compañeros de trabajo que "mañana no habrá clases" los maestros no sabían nada de eso ya que el director de la secundaria no les había comentado nada.

Algunos maestros acudieron con el director para preguntar si dicho rumor era cierto, y si, el director dijo que "efectivamente mañana no hay clases".

Este rumor se corrió entre los alumnos por que el director estaba en la puerta de entrada diciendo a los alumnos que llegaban más temprano "mañana no hay clases" que le ayudaran a avisarles a los otros alumnos, y así se corrió el rumor en esta escuela secundaria.

Para poder resolver estos problemas en la escuela secundaria, el director pudo haber utilizado otros medios, ya que ese no fue el correcto, por que los maestros no estaban informados del mensaje, el director debió de hacer un aviso escrito y formal, o hacer una junta para dar el aviso para todos los maestros de la institución.